

**COMMUNIQUÉ  
POUR PUBLICATION IMMÉDIATE**

**Un budget rempli d'annonces intéressantes**

**Montréal, le 11 mars 2020** — La Fédération québécoise de l'autisme salue favorablement plusieurs des annonces contenues dans le nouveau budget du gouvernement du Québec présenté par le ministre des Finances, monsieur Éric Girard, le 10 mars 2020.

Parmi les nouvelles mesures qui seront mises en place, il faut noter:

- L'instauration d'un seuil minimal de services pour les élèves à besoins particuliers.
- L'ajout de classes spéciales pour élèves en difficulté.
- L'ajout de ressources pour les élèves HDAA.
- Une bonification du soutien aux organismes communautaires.
- L'embauche de personnel supplémentaire dans les ressources et des heures de soins additionnels (5 heures de plus par semaine) dans les services à domicile.
- L'accroissement des services offerts aux personnes handicapées.
- La mise en place de nouveaux modèles d'hébergement et de soins de longue durée, de ressources à assistance continue ainsi que de projets d'intégration.
- L'accroissement du soutien offert aux personnes proches aidantes et une amélioration du soutien aux parents d'enfants majeurs handicapés.

La Fédération tient cependant à rappeler que le nombre de personnes autiste continue d'augmenter de manière importante et que le soutien offert par le gouvernement doit impérativement tenir compte de cette réalité. De plus, dans un contexte de manque de main-d'œuvre, il est important de souligner que ce budget n'inclut pas de mesures concrètes pour favoriser la formation initiale du personnel nécessaire, ni aucune mesure favorisant la rétention du personnel. Pour ce qui est de l'ajout de classes spéciales dans le réseau scolaire, l'initiative est certes fort louable, mais elle ne doit pas devenir la seule avenue envisageable pour les élèves autistes.

- 31 -

Pour renseignements : Luc Chulak  
Fédération québécoise de l'autisme  
514 270-7386 / [direction@autisme.qc.ca](mailto:direction@autisme.qc.ca)

*La Fédération québécoise de l'autisme est un regroupement provincial de plus de 70 organismes qui ont en commun les intérêts de la personne autiste et ceux de sa famille et de ses proches.*